

AUSZUG

aus der Niederschrift über die Sitzung des Beirates für Migration und Integration am 22.02.2018 öffentlich

TOP 1

Vorstellung des Kulturprojektes "Delta Helden Spezial" Vorlage: 20185294

ANTRAG

Der Beirat für Migration und Integration möge das Projekt zur Kenntnis nehmen.

Die Erfahrung zeigt, dass bisherige Kulturangebote sich größtenteils trennend auf die Besuchergruppen auswirken. Bernd Walter teilt mit, dass türkische Musikveranstaltungen von wenigen deutschen Gästen besucht werden und umgekehrt. Mit "deltahelden" sollen Menschen verschiedener Herkunftsländer und ansässige Kulturkreise für Konzert- und Workshopreihen gemeinsam gewonnen werden.

Beschluss: Kenntnis genommen------

Eine vollkommen neue Konzertreihe mit soziokulturellem Ansatz wird derzeit in Ludwigshafen angeboten. Aufführungsorte der Konzerte sind die Bühnen im Kulturzentrum dasHaus und weitere kulturelle Orte der Stadt. Ziel der Veranstaltungsreihe ist es, kulturelle Teilhabe in einer Stadtgesellschaft in vielfältiger Weise aufzuzeigen und musikalische Diversität für ein breites Publikum sichtbar zu machen. Fabian Burstein, Leiter des Kulturbüros der Stadt Ludwigshafen und Kulturmanager der Metropolregion Markus Sprengler werden DELTA HELDEN, die der migrantischen Musikszene im Rhein-Neckar-Delta eine Bühne gibt, vorstellen. Die BASF SE fördert das Projekt im Rahmen ihres gesellschaftlichen Engagements mit dem strategischen Schwerpunkt Teilhabe und Integration.